

Santiago, 14 de Junio de 1978

Señores
Agrupación de Familiares de
Detenidos Desaparecidos
Presente

Un grupo de Cristianos Profesionales, que comparte el dolor de ustedes ante la desaparición de vuestros familiares, y conscientes de la dura situación que los aflige, decidió efectuar una vigilia de ayuno y oración a partir del día ~~10~~ Martes 6 a las 19 hrs. hasta el día Miércoles 7 a las 7 hrs. Nos reunimos en la Parroquia Universitaria de Pedro de Valdivia, con la intención de orar por una pronta respuesta que satisfaga vuestras legítimas demandas y en solidaridad con el movimiento que ustedes llevaban a cabo y que hoy ha sido tan sólo suspendido.

Creemos que mientras se mantenga la ignorancia sobre el destino corrido por los detenidos desaparecidos, no será posible avanzar por el camino de la pacificación y la reconciliación nacional. El desterrar el odio de nuestro suelo, exige justicia para los caídos. Ningún orden social será posible y legítimo si no emana de normas mínimas de convivencia y respeto al hombre, a todos los hombres, iguales en dignidad y poseedores de un destino común.

Quienes, como ustedes, son capaces de jugarse la vida por amor a los suyos, merecen nuestro más profundo respeto y les ofrecemos humildemente nuestra permanente solidaridad con las acciones que, con el objeto de resolver una situación que tanto agravia el derecho de las personas, ustedes emprendan.

Comunidades de Profesionales Cristianos